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A Sua Ercelêncie o SênhoÍ

José Alvês Bênto

Presldente de Câmãra Municlpãl de Pau dos Ferros - R

EMENTA: Requer a reãlização de Audiência Pública para discutir a viabilidade da venda dê água de
poço, na cidade de Pau dos Ferros, RN.

Os Vereadores abaixo assinados submetem à apreciação da Douta Mesa, para que

seja discutide e submetida ao esclarecldo Plenário, a setuinte proposição:

Requer a Presidência da Casa Legislativa, a realização de Audiência Pública para

discutir a viabilidade da venda de água de poço, na cidade de Pau dos Ferros, RN.

JUSTIFICATIVA:

Os contras envolvem fatores como burocracias e alto custo para os vendedores de

água de poço ficando inviável para â manutenção da venda.

Uma vez que setenta por cento da população consome água de poço por teÍ um

preço duzentos por cento mais baÍato que de água mineral, com isso pensando nos vendedores

de água de poço que só tem essa fonte de renda e os consumidores que só tem como manter a

compra da água com qualidade para o consumo.
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Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 29 de abril de

Frencisco José de Aquino
or

Zélia Leite
Vereadora

cAxARÂ TUI{CIPAL oE
PAU OOS FERROS . R

rccegroo er: Z8-r-9Í!-r-:gl2{1
HoR: )Z@

cÀhÍrt'0-
G^BREú 6L.VE.R^ L-À

ÍrirltoÍ. LcciC.tiYr


